

Bahía Mansa comienza los festejos de la Semana del Mar

EVENTO. *El municipio destinó \$5 millones para la realización de actividades en la temporada estival.*

El Concejo Municipal de San Juan de la Costa aprobó un aporte municipal de \$5 millones para la realización de la Semana del Mar de Bahía Mansa 2026, una de las actividades estivales más relevantes de la comuna, que se ha consolidado como el cierre oficial del verano en la zona.

La iniciativa, organizada por el Sindicato de Pescadores N°1 de Bahía Mansa, comienza este lunes y se extenderá hasta

el 14 de febrero de 2026. Contempla una programación de seis días que integra cultura, deporte, tradiciones locales y turismo, con el objetivo de fortalecer la identidad marítima y dinamizar la economía local.

Al respecto, el alcalde de San Juan de la Costa, José Luis Muñoz, valoró el respaldo municipal a esta actividad, señalando que “la Semana del Mar no es solo un evento recreativo, es una expresión viva de

nuestra identidad costera y del trabajo histórico de las familias de Bahía Mansa. Como municipio tenemos el deber de apoyar estas iniciativas porque generan encuentro comunitario, fortalecen el turismo y activan la economía local”.

A esto se suma el apoyo de Indespa por un monto de \$3 millones, recursos gestionados a través de la Oficina de Pesca Artesanal y Borde Costero del municipio. CG